

El pasado viernes, 23 de septiembre, los Delegados de la Sección Sindical de **CCOO** en SAMUR nos hemos reunido con el nuevo Director General de Emergencias a petición suya. Comenzó el Director la reunión haciendo una disertación de su proyecto de gestión para el servicio, su estrategia de recuperación de los estándares de calidad que han hecho que en su día fuera el mejor servicio de emergencias del mundo, debido en gran parte a los anteriores gestores entre los cuales se encontraba él y la caótica situación actual. Con tal finalidad procederá a acometer un plan de reestructuración del servicio cambiando a ciertos gestores de puesto e incorporando a otros nuevos y anteriores a su Dirección general.

[Leer informa completo](#)